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豊野父母会がおやつ代について 

社協と面談! 
１２月１５日（水）社会福祉協議会 事務所にて 

 

対市交渉で重要な話題となったおやつ代の集金について、 

豊野クラブ父母会が社協に面談を申し入れ、実施されました。 

 

社協からの要請 

・平成２２年４月から、市内全クラブのおやつ代を口座振替と 

 する。 

・金額は一律１５００円／月。 

・おやつ購入は、極力指定店舗を利用し、売掛け扱いとする。 

 

豊野クラブからの意見と社協の回答 

①11/28 の対市交渉会議では「詳細はこれから」との事だった 

 のに、いきなり「決定」という通知が来て戸惑った。 

 父母会の意見も聞いて欲しい。 

 

 

②豊野は今まで２０００円／月だった。金額の変更は出来ないのか？ 

 クラブ毎に選択できないのか？ 

  →（社協）まちまちは事務作業が大変。２種類（１５００円ｏｒ 

       ２０００円）から選択くらいなら可能。 

③指定以外の近隣の店舗で購入できるようにして欲しい。 

 （指定店だけでは割高になったり、無駄が多い。） 

  →（社協）出来るだけ指定店を増やす様、交渉する。 

       指導員から、普段使用している店舗を聞いて対応。 

④指導員にいくらかの現金を持たせて自由に買える様にして欲しい。 

 （チラシを見て特売品を買いに行ったり、新鮮なものを選べる。） 

  →（社協）事前に申請を出してもらえば現金の支給も可能。 

       但し期間は出来るだけ短くしたい。 

 

（社協）今回の豊野クラブの意見も踏まえて、各クラブにも文書を出 

    して意見を聞く。 

    保育課とも協議する必要がある。早急に協議して回答する。 

 
見えないことだらけで大変ですが、特に下記の点に注意して、各父

母会も意見を出してください。 
・「自由に買える」と言っても、事前に申請して指導員が社協に現金 

 を取りに行く必要があり、今までの様にはいかない。 

・金額が選択できるかどうかはまだ未定です。 
・口座振替で引き落とせなかった父母には、指導員が督促状を渡し、 

 集金する案が浮上しています。指導員の負担増が心配です。 
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